

Sommaire du Mumero de Juin ;

La communion fréquente pour les jeunes gens. — Plan d'Instruction eucharistique : la sainte Messe : son efficacité pour les défunts. --L'Archiconfrérie de l'Agrégation et l'Exposition mensuelle. — Sujet d'adoration : le Caractère Sacerdotal. — L'heure hebdomadaire d'adoration et nos paroissiens. — Notre-Dame du Très Saint Sacrement. — Nouvelle révision des Rubriques du missel et du bréviaire. --Un nouveau Directeur diocésain.

La Communion frequente pour la jeunesse.

Nous n'apprendrons rien à personne en disant qu'en dehors des noviciats religieux, des séminaires et de quelques établissement chrétiens (maisons d'éducation et œuvres de jeunesse), le plus grand nombre des jeunes gens, depuis quinze ans jusqu'au mariage, se laissent entraîner au courant des passions mauvaises et vivent habituellement en état de péché mortel.

La chasteté est-elle donc impossible ailleurs que dans ces pieux asiles? N'y a-t-il pas un remède à ce mal affreux?

Il est hors de doute que le remède existe; mais il est également certain qu'il n'y en a qu'un seul : c'est la réception très frequente du Sacrement de l'Eucharistie.

En principe, nous sommes tous d'accord sur l'efficacité du remède comme sur la réalité du mal. Comment donc se fait-il que dans la pratique nous ne poussions pas davantage nos jeunes gens à en user?

Car enfin, si c'est un moyen auquel rien ne supplée, une